



**La falta de agua pone en riesgo la sustentabilidad de la capital: Ebrard; en las 16 delegaciones cortarán el suministro**

[ ANA CECILIA GARCÍA ]

# En riesgo, la sustentabilidad de la ciudad por escasez de agua

- El mandatario capitalino anuncia recortes al suministro en las 16 delegaciones
- Tenemos que ahorrar líquido en 2009 para enfrentar temporada de estiaje en el 2010

[ ANA CECILIA GARCÍA ]

El riesgo mayor para la sustentabilidad de la ciudad de México es la disponibilidad de agua, así lo advirtió el jefe de gobierno capitalino, Marcelo Ebrard Casaubon, quien dijo que la reducción del caudal del Cutzamala se debe a la gran concentración de población en el Distrito Federal.

Durante la presentación del decreto de la Barranca de Tarango como área de valor ambiental, el mandatario local abundó que la presión sobre los recursos, principalmente sobre el agua, es inmensa.

Asimismo, insistió que se tiene una zona conurbada con un crecimiento poblacional relevante, por lo que para los próximos años el problema primordial de sustentabilidad de la ciudad de México tiene que ver con la disponibilidad de agua.

“En poco tiempo no se podrá traer agua de otros lados, por lo

que debe diseñarse el futuro suponiendo un uso más racional del líquido, toda vez que actualmente se desperdicia”.

Ante estas circunstancias y los recortes en el suministro, el mandatario capitalino adelantó que la reducción se realizará en las 16 delegaciones políticas y no sólo en 10 como se tenía contemplado en un inicio.

Dijo que esta es una de las medidas del programa de racionalización en el consumo de agua potable que se presentará en las próximas 48 horas, con las que buscan hacer frente a esta problemática.

“Por lo tanto vamos a tener

que ahorrar agua en esta época de lluvias para tener agua en marzo, abril y mayo del 2010 y el principio básico de las medidas es que debe haber equidad en este esfuerzo, no pueden ser sólo algunas zonas de la ciudad, deben ser todos”, dijo.

Indicó que de acuerdo con un informe de la **Conagua**, la previ-

sión a estas alturas es que el 2009 va a ser un año extraordinariamente seco en la cuenca del Cutzamala, ya que las presas no tienen un nivel óptimo.

El titular del Distrito Federal destacó que se han tomado diversas medidas y una adicional en esa dirección es la sustentabilidad a partir de los próximos meses y años con el propósito de conservar adecuadamente y proteger las áreas ambientales.

Puntualizó que es importante diseñar el futuro sobre la base de la protección adecuada de las áreas de valor ambiental, que tienen un impacto estratégico en lo que es la recarga y eso se debe hacer a la brevedad posible.

Ebrard Casaubon añadió que los cortes se generalizarán en la capital del país y ya no sólo será en 10 delegaciones como inicialmente había previsto la **Conagua**.

“Estamos preparando, luego del anuncio oficial que nos dio la **Comisión Nacional del Agua**, todas las medidas, las vamos a dar a conocer en conjunto. El principio básico de las medidas es que debe haber equilibrio en este esfuerzo, no



Fecha <b>23.07.2009</b>	Sección <b>Estados</b>	Página <b>pp-16</b>
----------------------------	---------------------------	------------------------

puede ser sólo una zona de la ciudad, lo tendremos que hacer todos y lo daremos a conocer ya en las próximas 48 horas”, expresó.

**IMPACTO**  
**Es importante la protección adecuada de las áreas de valor ambiental**



**CARENCIA.** *Advierte Ebrard que en poco tiempo ya no se podrá traer agua de otros lugares.*